

Einen würdigen Platz hat der Pokal

im Atrium des Thüringer Ministerium
für Inneres und Kommunales.

Für eine längere Zeit soll er noch da bleiben, da durch die Corona-Pandemie die [73. IPMC-Sternfahrt](#) abgesagt wurde und keine weitere Verlosung in 2020 erfolgt. Erst 2021 soll es wieder eine IPMC-Sternfahrt geben - das Ziel ist gegenwärtig noch ungewiss.

Leider musste der ADAC Hansa die 73. IPMC-Sternfahrt nach Hamburg absagen.

Signalisierte jedoch, 2021 die IPMC-Sternfahrt nachholen zu wollen.

Wir würden uns sehr freuen!!!

So lange werden wir den Wanderpokal behalten - eine außergewöhnliche Situation und bisher einmalig!

Die eigentlich nach Freistadt/ Österreich vergebene [74. IPMC-Sternfahrt](#) wurde durch die Organisatoren zurückgegeben.

Schade!!!

"Der „Richard-Weber-Pokal“ ist der Wanderpokal der International Police Motor Corporation (IPMC). Der Pokal wird jährlich zur Erinnerung an den Gründer der Vereinigung, während der Internationalen Polizeisternfahrt am Eröffnungsabend, unter allen teilnehmenden Polizeivereinen und -verbänden verlost. Als Gewinner der Verlosung erhielten wir den Wanderpokal zu treuen Händen für ein Jahr zur Präsentation und Verwahrung.

Einen würdigen Platz hat der Pokal im Atrium des Thüringer Ministerium für Inneres und Kommunales, wie die Bilder zeigen."

